

ひがしかつら ぎ しょう ま
東桂木聖真先生赴任!!

9月6日より保健体育の教師として新しい先生が赴任しました。以下紹介です。

名前 : 東桂木 聖真
出身校 : 名桜大学卒業
特技 : バレーボールを10年間続けています

一言 : 皆さんと共に学び共に成長していきたいと思っています。よろしくお祈りします。

よろしく
お祈り
します



アルバート・アインシュタインは「今直面している問題は、その問題が発生したときと同じレベルでの発想では解決できない」と言っている。周囲を見回せば、この言葉が真実であることがよくわかるだろう。もし、生徒の皆さんや先生方でも自分を変えたいと思う人がいれば以下の文を読んで欲しい。

「私はあなたの変わらぬ友である。私はあなたの最大の支援者、そして最大の重荷である。私はあなたの背中を押すこともあれば、失敗へと引きずり込むこともある。私は完全にあなたの思いのままである。」

あなたがする仕事の半分は私に託されるだろう。そうすれば私はすばやく、かつ正直にその仕事を片付けることができる。あなたは私に対して毅然とした態度をとっていただければ、私は扱いやすい。どのようにしてほしいかを正確に示してくれれば、少しの訓練で自動的に与えられた仕事をこなすことができる。私はすべての偉大な人物の召使いである。そして、悲しいかな、すべての破綻者の召使いでもある。偉大な人物は私のおかげで偉大になることができたのであり、破綻者は私のせいで破綻に追い込まれたのだ。

私は機械ではないが、人間の知性と機械のような正確さで仕事をこなす。あなたが利益を求めて私を働かせようが、破綻に向けて働かせようが、私にとっては変わりはない。私を利用し、訓練し、毅然とした態度で接すれば私は世界をあなたの足元にひざまずかせてみよう。私をなおざりにすれば、私はあなたを破綻に追い込むだろう

私は何あろう である。

自分を変えたい人や人生を成功したいと考えている人、ぜひ、「私」を見方についてください
私の正体は『習慣』。